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FORUMS POUR LES CONSOMMATEURS

POURQUOI EST-CE SI DUR ?

  Par Profil supprimé Posté le 18/05/2015 à 16h33

Bonjour,
J'ai 40 ans depuis 10 ans je m'enfonce dans l'alcool.
L'alcool, il y a trois ans a failli me faire perdre mon mariage, je me suis battue pour sauver mon mariage et arrêter de boire avec l'aide du
baclofene. Mais quand tout est rentré dans l'ordre, mes Demons sont revenus.
Je ne sais plus comment m'en défaire, j'ai arrêter de fumer il y a un an et aujourd'hui je n'en ai plus envie alors pourquoi l'alcool je n'y
arrive pas, je n'arrive pas à avoir cette motivation !!!
J'ai aujourd'hui peur pour ma santé

1 RÉPONSE

Profil supprimé - 22/05/2015 à 17h46

salut,

tu es toujours sous baclofène ?

peut etre faut -il que tu reprenne contact avec un medecin, tu as essayer les CSAPA c'est pluridisciplinaire psy et medecin......

Ca peut etre une solution

garde courage et espoir
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